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Um adolescente foi detido pela Polícia Militar na tarde 
de quinta-feira (12), depois de ser encontrado na residên-
cia onde mora, alguns pés de maconha.A ocorrência se 
deu a partir do momento em que uma equipe da PM 
realizava patrulhamento pela Rua São Benedito no bairro 
de mesmo nome. 
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Prefeitura assume a Santa Casa de 
Misericórdia de Itapeva
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FAIT: Perspectivas com a Nova Direção

Matrículas na ETEC 
Dr. Demétrio Azevedo Júnior 

devem ser realizadas até
 essa sexta-feira (13)

Vereador 
Roberto 

Comeron 
pede 

reajuste 
salarial e 
aumento 
de vale 

refeição a 
funcionários 

públicos

Polícia Militar detém indivíduo por 
cultivo de drogas ao ouvir pedido de 

socorro de idoso com Alzheimer
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O vereador e presidente 
da Câmara de Vereadores de 
Itapeva, Roberto Comeron 
(União Brasil), está encami-
nhando ao prefeito Mário 
Tassinari um requerimento 
p e d i n d o  v a l o r i z a ç ã o 
profissional aos servidores 
do município.

Comeron pediu para que 
o prefeito para encaminhe 
um Projeto de Lei para a 

Câmara Municipal visando 
conceder a revisão de 
perdas inflacionárias e 
reajuste nos vencimentos 
dos funcionários e servido-
res públicos municipais. 

Além do reajuste, o 
p re s i d e n t e  d o  Po d e r 
Legislativo pede ainda que 
haja uma previsão para 
conceder aumento do valor 
do Cartão Alimentação 

para 500,00 reais.
De acordo com Comeron, 

o vale alimentação de 
Itapeva é um dos mais 
baixos da região e como o 
principal município do 
sudoeste paulista,  os 
servidores municipais 
merecem receber a altura da 
responsabilidade que tem 
para manter Itapeva com 
esse status.

13 de janeiro de 2023

Vereador Roberto Comeron pede reajuste salarial e 
aumento de vale refeição a funcionários públicos

 
O mês de enfrentamento da Hanseníase

JANEIRO ROXO:

A Prefeitura de Itapeva 
alerta à população para o 
Janeiro Roxo, momento para 
sensibilização da sociedade 
sobre a Hanseníase. 

A Hanseníase é doença 
infecciosa, transmissível e de 
caráter crônico, que persiste 
como saúde pública no 
Brasil, causada pela bactéria 
Mycobacterium leprae, e que 
afeta principalmente nervos 
periféricos, olhos e pele.

A doença atinge homens 
e mulheres de todas as 
faixas etárias, podendo 
apresentar progressão 
lenta e progressiva, e 

quando não tratada pode 
causar deformidades e 
incapacidades físicas, 
muitas vezes irreversíveis. 
É uma doença infecciosa e 
contagiosa caracterizada 
c o m  s i n t o m a s  c o m o 
manchas na pele, sensação 
de formigamento, fisgadas 
ou dormência nas extremi-
dades, além de sérias 
incapacidades físicas. 

D u r a n t e  o  m ê s  d e 
janeiro, as Unidades de 
Saúde potencializam as 
ações  de  or ientação, 
discussão entre as equipes 
sobre as formas de conta-

gio e reforça para os 
usuários das unidades, que 
a Hanseníase tem cura e 
depende do diagnóstico 
precoce e tratamento 
adequado, com informação 
qualificada, conseguire-
mos desconstruir o estig-
ma e preservar os direitos 
da pessoa acometida pela 
Hanseníase. É 

importante ressaltar 
q u e  o  t r a t a m e n t o  é 
disponibilizado gratuita-
mente no SUS, em caso de 
d ú v i d a s ,  p ro c u r a r  a 
unidade de saúde mais 
próxima para orientações.
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Matrículas na ETEC Dr. Demétrio Azevedo Júnior 
devem ser realizadas até essa sexta-feira (13)

Em Itapeva, as matrícu-
las  serão  para  os  40 
primeiros classificados, 
caso haja desistências os 
suplentes terão os dias 20 
e 23 para fazer a sua 
matrícula.

A ETEC Dr. Demétrio 
Azevedo Júnior está com as 
matrículas abertas para os 
estudantes que consegui-
ram se classificar entre os 
40  pr imeiros  em seu 
re s p e c t i v o  c u r s o.  O s 
convocados na primeira 
chamada do processo 
s e l e t i v o  d a s  E s c o l a s 
Técnicas Estaduais (Etecs) 
tem até amanhã dia 13 de 
janeiro para fazer a matrí-
cula. O aluno aprovado que 
cursará qualquer formato 
do Ensino Médio, quando 
menor de 16 anos, deve ir 
até a unidade escolar 
acompanhado do represen-

tante legal com os docu-
mentos solicitados. 

Os aprovados nos cursos 
técnicos, Ensino Médio, 
Ensino Médio Integrado ao 
Técnico, Articulação da 
Formação Profissional 
Média e Superior (AMS) ou 
Especialização Técnica 
receberam a convocação na 
última quarta-feira (11) por 
e-mail e SMS.

Quem foi classificado 
para a modalidade online 
recebeu a convocação, 
exclusivamente, por e-mail 
e também deve realizar por 
e-mail as demais etapas 
como: envio de documen-
tos para matrícula, resulta-
do da análise dos documen-
tos encaminhados, recur-
sos e possível convocação 
para outras possíveis 

chamadas.
A lista de classificação 

geral do processo seletivo 
das Escolas Técnicas está 
d i s p o n í v e l  n o  s i t e 
www.vestibulinhoetec.-
com.br

Na ETEC itapevense 
haverá nova chamada para 
matrícula, no dia 20 e 23 de 
janeiro, caso haja desistên-
cia de vagas.

13 de janeiro de 2023

FAIT: Perspectivas com a Nova Direção
A Faculdade de Ciências 

Sociais e Agrárias de Itapeva 
– FAIT está sob nova direção 
e com novidades para 2023. 
Exibindo os mais altos 
conceitos de qualidade de 
ensino, de acordo com as 
avaliações do Ministério da 
Educação, as Faculdades do 
GRUPO FAEF se desenvolve-
ram com ponderação e 
responsabilidade, ajustando 
suas necessidades de crescer 
com a dignidade que as 
identifica. Confira a entrevis-
ta com a nova direção: 

IN - Como está a FAIT em 
2023? Novidades?

Direção - A FAIT está em 
pleno desenvolvimento, se 
adequando ao momento 
atual que requer compe-
tência administrativa, 
qualidade comprovada no 
ensino moderno, êxito 
prof iss ional  dos seus 
egressos e evidências de 
que tem seriedade, idonei-
dade e honestidade nos 
seus atos educativos.

IN - Qual o perfil do 
egresso buscado pela 
FAIT?

Direção - Em todos os 
cursos que ministra, a FAIT 
busca formar profissionais 
generalistas, aptos ao merca-
do de trabalho atual, pois 
estarão técnica e cientifica-
mente preparados, mas 
também com a formação ética 
e moral que constitui o grande 
diferencial desta instituição de 
ensino superior. 

IN - O que o mercado 
profissional exige atual-
mente?

Direção - Primeiro uma 
sólida formação técnica e 
científica, que só é possível 
em cursos presenciais e, 
com seriedade comprova-
da. O mercado de hoje 
pergunta na seleção de 
profissionais, se o candida-
to é formado em curso 
presencial ou em curso 
vago -  antes de fazer a 
admissão. 

Em segundo lugar, o 
mercado exige formação 
ética e moral, pois a idoneida-
de hoje é um grande diferen-
cial na seleção de pessoal. O 
êxito das empresas depende 
das suas equipes, que 
dependem dos elementos 
humanos que as compõem. 

Portanto: competências, 
habilidades e atitudes 
definem os profissionais 
bem sucedidos. 

IN - A FAIT busca formar 
es te  prof i ss iona l  do 
presente e do futuro?

Direção - Sim, a FAIT tem 
um projeto pedagógico 
moderno que contempla as 
competências, as habilida-
des e as atitudes que são 
n e c e s s á r i a s  a o  ê x i t o 
profissional. Graças às 
metodologias ativas que 
adota e às aulas presencia-
is que postula, além do 
emprego de 50% das aulas 
sendo práticas - que exige, 
consegue níveis de apren-
dizagem admiráveis junto 
aos alunos de diferentes 
origens: 

-  consegue resgatar 
conteúdos não aprendidos 
anteriormente,  

-  consegue  n ive la r 
conhecimentos necessári-
os para novas aprendiza-
gens,

-  c o n s e g u e  m u d a r 
háb i tos  ant igos ,  não 
desejáveis,

- consegue desenvolver 
novas competências e 
habilidades, 

- consegue desenvolver 
novas atitudes.

IN - Quais obstáculos a 
FA I T  e n c o n t r a  p a r a 
atingir seus objetivos?

Direção - O sucesso de 
qualquer empresa depende 
de seu material humano. A 
seleção de profissionais 
para empreender a missão 
da instituição é o divisor de 
águas. Para formação da 
equipe a FAIT busca profis-
sionais de lugares diversos, 
recicla e capacita seus 

docentes e funcionários, 
estimula a progressão 
funcional, sendo uma boa 
pagadora de salários e 
benefícios.  Então, o que 
seria obstáculo fica supera-
do. Além disso, aproveita os 
profissionais de Itapeva e 
região, que se destacam, 
podendo afirmar que o 
sucesso da instituição se 
deve aos elementos huma-
nos que consegue agregar.

IN - A FAIT apresenta 
infraestrutura boa?

Direção - A infraestrutura 
da FAIT é invejável: moder-
nos Laboratórios: de saúde, e 
de Engenharias Elétrica e 
Civil, de Informática, todos 
com equipamentos atualiza-
dos de última geração, 
inúmeras Salas de aulas 
climatizadas, 

Ginásio de Esportes de 
piso com amortecedores, 
Clínicas de: Odontologia, 
Fisioterapia, Nutrição e de 
Medicina Veterinária , 
Psicologia, Farmácia Viva, 
e de Análises Clínicas. 
A l é m  d i s s o :  c a m p u s 
experimentais, leiteria e 
laboratório de tecnologia 
de alimentos, caprinocul-
tura, suinocultura, horti-
cultura, viveiro de plantas, 
salão de eventos, etc Mas, 
toda essa infraestrutura de 
nada  ser v i r ia  se  não 
houvesse um empenho 
constante da instituição 
para que sejam usados, 
com aulas práticas no 
quantidade de 50% da 
carga horária de cada 
disciplina. Aqui se aprende 
ouvindo, vendo, e princi-
palmente fazendo!

IN - A FAIT vai bem?
Direção - Muito bem, com 

nova direção, e revitalizada em 
todo projeto educacional.  A 
FAIT tem clara a sua missão - 
que lhe foi outorgada pela 
existência: formar homens 
técnica e cientificamente 
preparados e com sólida 
formação ética e moral, além 
disso criativos - capazes de 
criar coisas novas e não repetir 
o que outras gerações já 
fizeram. Nessa perspectiva 
deixarão o mundo melhor do 
que encontraram. E a FAIT 
contribuirá para o desenvolvi-
mento do nosso país. Assim é!

                        A Direção

O GRUPOFAEF atua há 36 anos cumprindo sua missão com a sociedade, através da promoção da educação de 
nível superior, formando profissionais em diversas áreas, tanto em cursos de graduação, quanto nos cursos de 
pós-graduação, com muito afinco e seriedade. Em decorrência desta filosofia, moralmente compromissada, que 
hoje, o grupo educacional é composto por quatro (4) instituições de ensino superior (FAIT/FAEF/FAIP/EDUVALE), 
localizadas nos estados de São Paulo e de Mato Grosso, quantificando um total de mais de 2.000 colaboradores e 
8.102 alunos matriculados nos mais diversos cursos oferecidos pelo GRUPOFAEF.
A FAIT - Faculdade de Ciências Sociais e Agrárias de Itapeva - preza por esses princípios morais que fundamenta-
ram a sua fundação e há 26 anos está contribuindo para a transformação social da população de Itapeva e toda a 
região, por meio da educação. A instituição está localizada em uma região vulnerável socioeconomicamente e 
que exige uma alta demanda de profissionais capacitados e, por isso, é considerada de altíssima relevância para 
o desenvolvimento de Itapeva e região!
Atualmente, conta com dezessete (17) cursos de nível superior, infraestrutura de excelência e corpo docente 
qualificado/titulado; o que faz jus ao reconhecimento institucional pelo M.E.C. - Ministério da Educação - com 
nota MÁXIMA.
Levando em conta o supracitado, e o planejamento contínuo de sua evolução, a Mantenedora da FAIT, com 
grande satisfação, destaca que, no momento atual, a Instituição se encontra com nova gestão, delegada pela 
Instituição, considerada mais apropriada às necessidades contemporâneas.
Esta nova equipe é pautada pela ética e transparência e já está em atuação para melhorias nos pontos de vista: 
acadêmico/pedagógico e estrutural, a fim de promover um ensino convergente com as demandas do cenário 
atual e às perspectivas das esferas científicas que se renovam dia a dia. 
Os investimentos na Instituição estão em total execução, são de grande proporção e além de melhorias 
estruturais, estão em “trânsito” parcerias privadas e governamentais para um convívio maior com a população 
por meio de atividades de extensão nas modalidades de “workshops”, minicursos, prestação de serviços e afins.
Atualmente, atua na finalização da Clínica de Odontologia - já modelo de excelência no estado de São Paulo, que 
além de utilidade acadêmica prestará serviço à comunidade via SUS; concretização do Laboratório de Análises 
clínicas para atividades estudantis e atendimento à população;  aumento das passarelas de acesso aos blocos 
desde o estacionamento, visando à melhor locomoção e conforto pelo campus da instituição; efetivação das 
atividades de extensão à comunidade como atendimento em Clínica Própria de Psicologia; conclusão da Clínica 
de Fisioterapia para atuação acadêmica voltada ao tratamento da população; inauguração da Clínica de 
Nutrição - associada à avaliação antropométrica em conjunto com o Curso de Educação Física -  para atendimen-
to à comunidade objetivando à qualidade de vida; renovação de convênios para atuação da Farmácia “Viva” com 
disponibilização de medicação concorde contrato municipal; revitalização da Arena Poliesportiva para 
atendimento vespertino à população por meio de atividades extensionistas; inauguração da Empresa Júnior 
para prestação externa de serviços de cunho administrativo, arquitetônico e civil; manutenção do Núcleo de 
Prática Jurídica com atendimento comunitário; definição de nova direção do Hospital Veterinário com planeja-
mento de casuística e carga horária estendida; troca de plano de segurança da Instituição, com responsabilidade 
de policiais: havendo identificação com cancela na entrada/portaria do campus; revisão dos planos luminotécni-
co e hidráulico do campus; manejo dos cargos administrativos com nomeação de chefes de incumbência externa 
(fazenda experimental) e interna (procuradoria institucional); instituição de estágios extracurriculares 
remunerados aos alunos, conforme demanda dos setores, por meio de editais e processos seletivos; reformula-
ção das práticas pedagógicas com emprego de técnicas inovadoras e de provas integradoras preparativas à 
concursos; atuação dos coordenadores em disposição de ilhas para maior integração e acesso aos alunos; 
microcapacitações pedagógicas diárias para otimizar comunicação interna; reformulação dos encargos 
financeiros da instituição com financiamentos internos aos alunos; convênios com empresas para funcionári-
os/dependentes, e, diversos programas de facilitação de pagamento como bolsas institucionais e governamen-
tais: são algumas das inúmeras melhorias que a nova gestão está proporcionando à FAIT.
Todas essas mudanças objetivam ao cenário ideal de uma instituição de ensino que zela pela comunidade 
estudantil, administrativa, docente e populacional e que são necessárias para a implantação do curso de 
Medicina, que já se encontra em plena tramitação de solicitação ao ministério da educação/poder público, e 
promete expressiva prosperidade à região!  
Em suma, a FAIT está sob uma nova gestão cujos princípios são de inovação, ordem e progresso; e, sendo 
indiscutível o reconhecimento dos benefícios da Instituição para Itapeva e região, esta nova administração não 
medirá esforços em investimentos para o crescimento contínuo deste abençoado local de desenvolvimento de 
pessoas que transformarão o país, tendo em vista: uma sociedade mais justa e feliz!
A FAIT, considerada “Pérola da Região Sudoeste Paulista”, declara gratidão a todos que contribuíram de alguma 
forma para o seu desenvolvimento até então e rende homenagem à nova administração.

Proª Drª Dayse Maria Alonso Shimizu
Fundadora e Mantenedora do GRUPOFAEF (FAIT/FAIP/FAEF/EDUVALE)

Janeiro de 2023 
Itapeva, São Paulo

NOTA DE ESCLARECIMENTO

Muita festa no 
Buffet Fer Fer Vendo! 

Anna Beatriz
fez 1 aninho

Anna Beatriz comemorou seu primeiro aninho com 
grande estilo no salão de festas Fer Fer Vendo, na 
companhia de familiares e amigos, a mamãe Dayane e o 
papai Rafael puderam curtir cada momento desse dia 
incrível

http://www.vestibulinhoetec.com.br
http://www.vestibulinhoetec.com.br
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Prefeitura de Buri realiza 
lajotamento no Distrito 

do Matão

A Prefeitura Municipal de 
Buri iniciou na terça-feira 
(10), as obras de lajotamen-
to no Distrito do Matão.

Segundo os responsáve-
is pela obra, neste momen-
to está sendo feito o 
assentamento das guias e 

logo após a rua estará 
pronta para receber as 
lajotas, o que trará mais 
conforto e acessibilidade 
aos moradores.

O prefeito Germano 
Peschel comemorou o início 
dos trabalhos e disse ainda 

que máquinas e caminhões 
do município trabalham em 
função de melhorar as 
estradas na região, mencio-
nando o bairro dos Barbosas. 
"Uma nova história sendo 
escrita no Distrito do Matão", 
ponderou o prefeito.

13 de janeiro de 2023

Na cerimônia de entre-
ga,  o  prefeito Mauro 
Teixeira recebeu os conse-
lheiros tutelares para a 
entrega do novo veículo.

Na quarta-feira (11), os 
conselheiros tutelares de 
Ribeirão Branco receberam 
do Poder Executivo um carro 
zero quilômetro para fazer 
parte da frota do órgão.

O veículo em questão 
foi adquirido através de 
emendas impositivas dos 
vereadores João Zanzarini, 
Joaquim Barros e Virgínia 

Machado.
Desde o ano passado 

cada vereador tem direito a 
dest inar recursos em 
emendas impositivas ao 
Executivo, essas emendas 
são aquelas onde há reserva 
dos recursos do Orçamento 
do Município e que podem 
ser destinadas às entidades, 
obras ou aquisições, sendo o 
Poder Executivo responsá-
vel por efetuar os repasses 
ou executar aquisição do 
objeto ou obra conforme 
d e c i d i d o  p e l o  Po d e r 
Legislativo "até o final do 

ano corrente" da Emenda 
Impositiva.

Do montante total que 
cada vereador apresentará 
de Emendas Impositivas, 
no mínimo 50% devem ser 
indicados a Saúde, sendo a 
outra metade podendo ser 
divididas para outras 
secretarias.

A  n o v a  a q u i s i ç ã o 
destinada ao Conselho 
Tu t e l a r  ser v i rá  para 
aprimorar os serviços, 
sendo um recurso indispen-
sável no trabalho executado 
pelos conselheiros.

Conselho Tutelar de Ribeirão Branco
recebe veículo novo para realização 

dos trabalhos do órgão

Nossa avaliação diagnóstica, nada mais é do que uma forma de termos 
informações assertivas sobre a rotina do assistido, por isso a preferência é 

que esse primeiro contato seja realizado na própria residência a ser 
atendida.

É nessa avaliação que tentamos entender ao máximo as necessidades de 
quem cuidamos e como faremos para que o cuidador adeque a pessoa 

assistida, dentro do ambiente ocupacional em que ela vive.

Conte conosco! Agende uma avaliação diagnóstica gratuita! Temos 
convicção de que podemos ajudar. Atendemos Itapeva e região: (15) 

99181-4832.
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A Prefeitura Municipal 
de Nova Campina está 
alertando a população do 
munic ípio  quanto ao 
aumento preocupante dos 
casos de Coronavírus.

O município atualizou 
os números do Coronavírus 
em Nova Campina no dia 
11 de Janeiro, e a Secretaria 
Municipal de Saúde, por 
meio da Coordenadoria de 
Vigilância Epidemiológica, 
registrou mais seis novos 
casos da doença.

D e  a c o rd o  c o m  o s 
dados, os casos foram 
registrados tanto na área 
urbana como na rural e 
todos com idade superior 
a 50 anos. Trata-se de um 
morador  do  D i s t r i to 
Itaoca, homem de 64 anos, 
uma moradora do Centro, 
mulher de 53 anos, um 
m o r a d o r  d o  B a i r r o 
Barreiro, homem de 54 
anos, um morador do 

B a i r r o  B r a g a n c e i r o , 
homem de 62 anos, um 
m o r a d o r  d o  B a i r r o 
Trancho, homem de 64 
anos e um morador do 
CDHU, homem de 77 anos, 
todos se encontram em 
acompanhamento domici-
l iar  e  contam com a 
assistência de toda equipe 
da saúde.

Em nota a Coordenadoria 
de Saúde de Nova Campina 
pede que todos continuem 
em alerta, respeitando as 
medidas de prevenção.

D e s d e  o  i n í c i o  d a 
Pandemia do Covid-19, 
Nova Campina registrou 
46 óbitos pela doença.

Casos  conf i rmados 
(1986), 1926 recupera-
dos, 14 em acompanha-
mento domici l iar,  46 
óbitos, Casos suspeitos 
(0), 0 em acompanha-
mento domiciliar, Casos 
descartados (1937), 127 
t e s t e s  r á p i d o ,  1 8 0 8 
e x a m e s  R T - P C R  e 
A n t í g e n o,  0 2  ó b i t o s 
suspeitos descartados

13 de janeiro de 2023

Nova Campina alerta a população 
para o aumento de casos de Coronavírus

INSS: como fazer a prova de vida 
depois das novas regras

Segurado não precisa mais 
sair de casa para comprovar 
que está vivo; instituto usa 
bases de dados públicos e 
atos como votação nas 
eleições e vacinação para 
fazer a prova de vida.

D e s d e  f e v e re i ro,  o 
Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS) tem novas 
regras em vigor para a prova 
de vida dos segurados. Não é 
mais necessário sair de casa 
para comprovar o direito aos 
benefícios de aposentados e 
pensionistas.

Com as mudanças, o INSS 
não pode mais exigir que a 
prova de vida seja feita nas 
agências da Previdência 
Social ou nos bancos que 
p a g a m  o s  b e n e f í c i o s 
previdenciários aos segura-
dos, e o processo pode ser 
feito de forma digital.

Veja abaixo as alternati-
vas para fazer a prova de 

vida.

São considerados válidos: 
Acesso ao aplicativo Meu 

INSS com o selo ouro ou 
outros aplicativos e sistemas 
dos órgãos e entidades 
públicas que possuam 
certificação e controle de 
acesso, no Brasil ou no 
exterior;

Realização de emprésti-
mo consignado, efetuado 
p o r  re c o n h e c i m e n t o 
biométrico;

Atendimento presencial 
nas agências do INSS, ou 
p o r  re c o n h e c i m e n t o 
biométrico nas entidades 
ou instituições parceiras;

Per íc ia  médica  por 
telemedicina ou presencial 
e no sistema público de 

saúde ou rede conveniada;
vacinação; cadastro ou 

recadast ramento  nos 
órgãos de trânsito ou 
segurança pública;

Atualizações no Cadastro 
Único, somente quando for 
efetuada pelo responsável 
pelo grupo;

Votação nas eleições;
Emissão/renovação de 

documentos como passapor-
te, carteira de identidade, 
carteira de motorista, carteira 
de trabalho, alistamento 
militar ou outros documentos 
oficiais que necessitem da 
presença física do usuário ou 
reconhecimento biométrico;

recebimento do pagamen-
to de benefício com reconhe-
cimento biométrico;

declaração de Imposto 
de Renda como titular ou 
dependente. (Via portal g1)
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Prefeitura assume a Santa Casa de Misericórdia de Itapeva
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O Centro de Estudo de Linguas (CEL) é o local onde o estudante 
da rede estadual e municipal de ensino pode aprender um 

segundo idioma. 

Em Itapeva disponibilizamos os cursos de Inglês e Espanhol na 
Escola Zulmira de Oliveira  

Os cursos visam enriquecer o currículo dos futuros profissionais, 
oferecendo acesso a outras culturas.

A metodologia desenvolvida em sala de aula objetiva o 
desenvolvimento da prática oral e do aprofundamento de estudos 

relacionados com aspectos culturais, sociais e históricos dos idiomas. 

Além do certificado de conclusão, o desempenho e carga 
horária do curso são registrados no histórico escolar. 

O acesso aos cursos é gratuito. 
As matrículas estão abertas para os cursos de Inglês 

e Espanhol - 2023 

Maiores informações (15) 3522-1655 

13 de janeiro de 2023

Compra-se: Aluminio - Metais
Panelas - Latinhas - Baterias

FERRO VELHO
CARVALHO

Rua Irmã Ernestina, 820 - Pq. Cimentolandia - Itapeva/SP

 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217
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Ponte de madeira da Usina da 
Barra será trocada por concreto 

Até a finalização da 
obra, em junho de 2023, os 
cidadãos deverão fazer o 
desvio pela Ponte dos 
Prestes.

Confira o comunicado:
A Prefeitura de Itapeva, 

por meio da Secretaria de 
Transportes e Serviços 
Rurais, inicia, no próximo 
dia 20 de janeiro, a obra 
para a troca da ponte de 
madeira da Usina da 
Barra, que liga o Bairro São 

Dimas ao Bairro Serrinha 
da Conceição, sobre o 
Ribeirão da Invernada, por 
uma ponte em concreto 
armado, garantindo a 
melhor  mobi l idade e 
segurança dos cidadãos 
que utilizam este caminho 
para acesso à moradia, 
trabalho e escoamento da 
produção rural. 

A ponte de concreto da 
Usina da Barra foi uma 
c o n q u i s t a  d a  a t u a l 
administração, que atuou 

junto ao Governo do 
Estado de SP, por meio da 
Casa Civil, firmando um 
convênio com a Defesa 
Civil do Estado, e conquis-
tando o repasse de um 
recurso no valor de R$2,9 
milhões. Este valor foi 
definido pelos próprios 
engenheiros e especialis-
tas em obra pública do 
Governo do Estado, e terá 
uma contrapartida de 
R$300 mil da Prefeitura 
de Itapeva.

13 de janeiro de 2023

Produtores rurais de Itararé têm 
até 31 de março para preenchimento 

da Dipam
A Prefeitura de Itararé, 

através do Departamento 
Municipal de Auditoria, 
comunica aos produtores 
rurais do município que o 
prazo para o preenchimen-
to da Declaração do Índice 
d e  P a r t i c i p a ç ã o  d o 
Município (Dipam) vai até 
31 de março de 2022.Para a 
emissão do documento, é 
necessário apresentar todos 
os talões de notas fiscais 
referentes ao exercício de 
2022 junto à Auditoria da 
Prefeitura, à rua XV de 
Novembro, 83, Centro. As 
notas fiscais eletrônicas, em 
formato PDF, poderão ser 
enviadas via e-mail para 
dipam@itarare.sp.gov.br 
ou através do WhatsApp 
(15) 3532-8037. O processo é 
totalmente gratuito.

Dipam – A Declaração 
p a r a  o  Í n d i c e  d e 
Participação dos Municípios 
consiste na declaração dos 
valores das operações 
referentes à circulação de 
mercadorias e prestações de 
serviços de transporte ou 
comunicação.

A s  i n f o r m a ç õ e s 
contidas no documento 
são utilizadas para a 
o b t e n ç ã o  d o  Va l o r 
Adicionado (VA) e o Índice 

d e  Pa r t i c i p a ç ã o  d o s 
Municípios (IPM).

Saiba mais – O horário de 
atendimento é de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 17h. 

Mais informações podem 
ser obtidas através do 
telefone (15) 3532-8000, 
ramal 8071 ou pelo e-mail: 
dipam@itarare.sp.gov.br

Polícia Militar detém indivíduo por 
cultivo de drogas ao ouvir pedido de 

socorro de idoso com Alzheimer
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IBGE estima safra recorde de 296,2 
milhões de toneladas neste ano

Produção de soja é o 
principal destaque.

O Brasil deve colher 
296,2 milhões de tonela-
das de cereais, legumino-
sas e oleaginosas neste 
ano, um volume recorde. 
Os dados, do terceiro 
prognóstico para a safra 
2023, divulgado hoje (12) 
pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística 
( I BG E ) ,  p re v e e m  u m 
aumento de 12,6%, o 
e q u i v a l e n t e  a  3 3 , 1 
milhões de toneladas, em 
relação à safra estimada 
de 2022, de 263,2 milhões 
de toneladas.

A projeção divulgada 
hoje é 0,8% superior à 
feita pelo segundo prog-
nóstico da safra, ou 2,2 
milhões de toneladas a 
m a i s ,  d i v u l g a d o  e m 
dezembro do ano passado.

Em relação a 2022, são 
esperados aumentos nas 
produções de soja (24,1% 
o u  2 8 , 8  m i l h õ e s  d e 

toneladas), na primeira 
safra do milho (16,2% ou 
4,1 milhões de toneladas), 
na segunda safra do milho 
(2,5% ou 2,1 milhões de 
toneladas), no algodão 
herbáceo em caroço (1,3% 
ou 53 mil toneladas), no 
sorgo (5,3% ou 150 mil 
toneladas) e na primeira 
safra do feijão (3,7% ou 40 
mil toneladas).

“A soja é o principal 
destaque positivo porque 
vai puxar a alta em 2023, 
recuperando-se as perdas 
de 2022 quando caiu 
11,4%. O milho também é 
destaque porque crescerá 
5,7% em cima de uma 
safra recorde de 110,2 
milhões de toneladas em 
2 0 2 2 ” ,  i n f o r m n o u  o 
gerente da pesquisa, 
Carlos Barradas.

Por outro lado, são 
esperadas quedas nas 
produções de arroz (3,4% 
ou 360 mil toneladas), da 
segunda safra de feijão 
(9,9% ou 132 mil tonela-

das), da terceira safra de 
feijão (1% ou 6 mil tonela-
das) e trigo (16,2% ou 1,6 
milhão de toneladas).

Na última pesquisa 
referente à produção de 
2022, o IBGE estimou uma 
safra de 263,2 milhões de 
toneladas, 3,9% a mais 
que no ano anterior. Além 
da queda de 11,4% da soja, 
foram estimadas queda de 
8,3% para o arroz e altas 
de 25,5% para o milho, de 
28,5% para o milho e de 
15,2% para o algodão (em 
caroço).

(Via agência Brasil)
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Será que o whats da prefeitura
dará conta de tanto foto de buraco?

by Danianderson Silva


